



César Iglesias, exdirector de los servicios jurídicos de SGAE se integra en Legal Touch

Cesar Iglesias, diplomado en Legal Studies por Cardiff Law School, es licenciado en Derecho por la Universidad Pontificia de Comillas y en Economía por la UNED.

Abogado de reconocido prestigio, especialmente en los sectores de la propiedad intelectual y nuevas tecnologías, es el Secretario General de ASEDA (Asociación para el estudio y enseñanza del derecho de autor). A lo largo de su carrera ha desempeñado diversos cargos, siendo el último el de Director de los Servicio jurídicos de la Sociedad General de Autores de España. Es asesor habitual de la Comisión Europea y forma parte del claustro de profesores del Instituto Superior de Derecho y Economía. Legal Touch agrupa a profesionales de primer nivel del sector jurídico y de la consultoría tanto a nivel nacional como internacional. ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)